

## 人権啓発 コーナー

12月10日～16日は

### 『北朝鮮人権侵害問題啓発週間』です

想像してください、ある日突然に大切な人と会えなくなる辛さを。想像してください、何の落ち度もなく今までの幸せな生活を奪われる絶望を。

北朝鮮による拉致は、このような苦しみを拉致被害者やその家族にもたらしました。そして拉致問題は、今もなお解決していません。

1970～1980年代に、多くの日本人が不自然な形で姿を消しました。これらには北朝鮮による拉致の疑いが持たれています。日本政府は、これまでに17人を拉致被害者として認定し、うち5人は帰国しましたが、残り12人については、いまだに北朝鮮から安否

に関する納得のいく説明はありません。また警視庁ホームページによると、全国で800人以上が拉致の可能性を排除できない事案に関わっているとされており、岩国市でも2人が該当しています。

毎年12月10日～16日は『北朝鮮人権侵害問題啓発週間』です。市では、その時期に市役所前の大型映像装置を利用して啓発活動を行っています。また北朝鮮による日本人拉致問題啓発アニメ『めぐみ』の貸し出しを常時行っています。

拉致は重大な人権侵害です。北朝鮮による日本人拉致問題について関心と認識を深め、問題解決の一歩を踏み出しましょう。



人権研修のお問い合わせは、  
人権課：☎ 090-5080

## 広報番組

CATV「アイ・キャン」11ch



▲オオサンショウウオ

### 錦町にはオオサンショウウオが住んでいます

宇佐川に生息する、国の特別天然記念物「オオサンショウウオ」の生態と保護活動について紹介

放映：11月28日(土)  
～12月4日(金)

岩国市政番組  
**かけはし**  
Kake-hashi



### 住みよい 山口 いつも心に 交通安全

交通事故のない、安心して豊かに暮らせる街づくりを目指して取り組んでいる啓発活動を紹介

放映：12月12日(土)  
～18日(金)

地域インターネットで公開中!

[http://  
gallery.inet.city.  
iwakuni.  
yamaguchi.jp/vod/](http://gallery.inet.city.iwakuni.yamaguchi.jp/vod/)

※放送時間は、EPG(リモコンの番組表ボタンで操作)で確認してください。

※番組編成の都合により、急きょ放送日時や内容が変更になる場合があります。